

# 5月の園風景



幼稚園が始まって1か月が過ぎました。新しい環境にも慣れ、今まで秘めていた思いを表に出す姿が見られるようになってきました（まだ、ほんの少しのようですが…）。園生活の中で、「自分の思いを受け止めてくれる人がいる」という安心感から、「自分とは違う思いがあること」に気づいたり、それを受け入れようしたり、どうしたら自分も友達も楽しく過ごせるのかを考えたりする力が育っていきますように…



ようこそ、ダンスコーナーへ



洗車、お願いします！



だんだん色が出てきたよ…



アイス、いかがですか？



アイス屋さんの看板がいるわ！



5月は、もう夏が来たかと思うような暑い日もありましたが、そんなときにはミストの水を浴びて体温を下げながら、自分のしたい遊びをゆったりと楽しむ子どもたちでした！

元気に大きくな～れ！



5月2日はあいにくの雨でしたが、遊戯室で3クラス一緒に踊ったり、こいのぼりのご飯集めゲームをしたりして、『子どもの日の集い』を楽しみました。これからも、みんなが元気に大きくなりますように…

百済寺跡公園へ

そらぐみ・はなぐみで、春のお散歩遠足に行ってきました。



往復の道のりはちょっと長かったけれど、そらぐみの子どもたちのリードのお陰で、みんな無事にたどり着き、春の野原を満喫し、帰ってくることができました！

大きくなあれ！！



自分で育てたい野菜の苗を選んで、植えたよ

大事な命を守るために…



初めての避難訓練

はなぐみは、ミニひまわりの種を植えました。